



## Gruselige musikalische Stunde im Pfarrheim

Ein buntes Treiben zur Geisterstunde vor einem selbst gestalteten Bühnenbild erlebten kürzlich die Besucher im Neuburger Pfarrheim. Der Kinder- und Jugendchor Neuburg zeigte unter der Leitung von Brigitte Spach und Sandra Reinhard ein Musical mit Gruselfaktor. Seit vielen Wochen bereiteten sich die 18 Sängerinnen auf den Auftritt vor. Die Mädchen

zwischen sechs und 15 Jahren verzauberten mit ihren Klängen und Darbietungen die Gäste. Den Auftritt unterstützte Kirchenchorleiter Wolfgang Härtl am Klavier. Interessierte singfreudige Kinder und Jugendliche sind im Chor willkommen. Die Proben finden donnerstags zwischen 16 und 17 Uhr (Kinder) und 17 und 18 Uhr (Jugendliche) statt. Foto: zg